

Prensa argentina destapa escándalo de presidente Macri sobre blanqueo de capitales



La Habana, 15 jun (RHC) El diario argentino La Nación denunció este miércoles que el presidente Mauricio Macri repatrió el dinero que tenía en el extranjero, recién declarado, y lo blanqueó comprando bonos de deuda emitidos por su gobierno.

De acuerdo con el rotativo los asesores del primer mandatario confirmaron que se trata de más de un millón trescientos mil dólares que tenía en una cuenta en Bahamas.

Macri declaró en mayo al fisco la posesión de ese depósito solo días antes de anunciar un proyecto de beneficios a jubilados que se financiaría, precisamente, mediante el blanqueo de capitales de argentinos en el extranjero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96887-prensa-argentina-destapa-escandalo-de-presidente-macri-sobre-blanqueo-de-capitales>



Radio Habana Cuba